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おゆみ野には､現在大小39の公園と緑地､1万本を超える街路樹植栽が計回的に配置され､施設としての緑の里千 蓉豪も有警龍麗諾TTi以軸-の既存樹林や斜面地といった地形的軸色を活かしそれぞれ個性を持った公園が多いことも 
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▲ 刪謔ﾌ連携と協働.､域毒を解釈じしよう!生長t繁茂していく樹木を､これからどのように管理していくかが課題となっています○ 
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溺｣~ ･i′i′- �-饗藷議薫鑑続議丸顔 劔†公共施設の管理が､量から貫へ変換が問われている今､身近な緑というこの貴重な財産を､いかに価値を高 事. 

ー今年度の 苫蒜 ー管理部会l I i語誌, I i 捷 l併せて､ 1めましたc iわつていく ○○豊.〇°〇〇〇〇〇〇°〇〇〇〇〇〇〇"一 一~ 剞濫ﾕ機軸免税糊人.ふ､､､州ル 円卓会議は､地域課題解決,連携支援モデル事業として千葉市よ おゆみ野地区町内自治会連絡協議会』『おゆみ野の森を育てる会 ユニティづくり懇談会』が協働して､昨年に引き続き《おゆみ野の緑 劔韻,三一重ざ∵∴事業案撃輩霊輩馨素話 
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円卓会議も今後は｢住民同士の支え合い｣で地域 ものと思います｡(おゆみ野地区円卓会議座長:山 劍,ﾈ攣��/���ﾈ�+r�>�[iWb���ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ耳�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�｢ﾘ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�ｨ�bﾒ�

膏､ ��A-壇.;,'圏-○露盤A �� ���奪千葉大工学部環境デザイン研究室の先生と学生さんには､おゆみ野cafeの移動遊具の提供でも協力U,i-r=欝-i-1Jlまず○ 

欝 tl第1 日向け l交換 ������,H,ﾈ���*ｨﾗ2�溝鶴蜜蜂 劔章今後も研究活動や実践のフィールドとして活用いただきながら､相互の協力関係を保って行きたいと考えています○ 

H25.10/12),第11回(H26.1/ll)の円卓会議が開かれ､｢緑の会議 偏が着々と進んでいます〇第11回では､規約(秦)について､活発 われました 劔ii誓言:::=盲目-i:ifE:i:i:i:i::iTfff=='.:=譲宗:≡::::ffi:葦iif=事案:三三=:==::::i:===:====:=iTf::==,iF===:i::Tt詰薫,≡,,薫蒸:::::萎:::'':三三,-,:::::,三三'''-,i,''''''''籍-i::: 団体,個l酉E諾iJ諾豊自治会等を通じて､おゆみ野地区のみなさんのお手元に言霊言霊詰t". 

i 強 li ll清市 :I三二三 脂 綬議 偬B�-ﾙnﾂ�H.H-ﾒ�nx刺,ﾂ�/�mｩ4��,ﾈ�ｨ/��ﾙｲ�.'一〇 ,# 懸鱒襲驚認擬醸邁駁繋擬擬繊謙霊曇〟,～,", 地区緑の会議規約案,設置の目的より) 野地区の緑の空間を共有の財産として守り育て､まちづくりに寄 課題を地域で解いてゆくしくみをつくりあげる 
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1串だちました

毎月第4土曜日開催の｢おゆみ野カフェ｣｡開始から1年が経ちました｡
今まで､有言公園､泉谷公園､あきの道公園､おゆみ野の森､はるの道公園などで
開催してきましたが､様々な方々の参加､協力､支援により続けられてきました｡

膝セな丘との睡膳で

おゆみ野地区の活動としては今まで余りなかった大学や大学生さんとの連携が
おゆみ野地区のお隣りにある千葉明徳学園短期大学の保育創造学科の学生さんや先生方には､ほぼ毎回参加していただ
いています｡

昨年の1 2月には千葉明徳短大の学生さんが主体となり､テレビでも大人気の｢逃走中｣を｢はるのみち公園｣で行いました｡
受付開始前から長蛇の列ができるくらいの大人気企画でした｡ 200人ほどが集まり､子どもたちは学生とペアになり､スマホで

指令を受け取り､放たれた｢ハンター｣から逃げ切ります｡学生ハンターは黒スーツにサングラスでノアル｡地域のおじさんや､

遊びに来ていたアメリカ人留学生も飛び入り参加し､大盛り上がりでした｡学生さん自身も楽しんでくれたようで､とてもよかっ
たです｡おゆみ野地区のすぐお隣りにあり､保育の専門家を育てる大学ですので､

これからもいろいろな面で連携できればと思います｡

また､移動式遊具はもうおゆみ野カフェにはなくてはならない存在となっています｡
これは千葉大学工学部環境デザイン研究室の先生や学生さんに協力いただき､毎回お

借りしています｡

決まった遊びしかできなくなってきている子供たちが多いですが､この移動式遊具は好き
なように組み立てることができるので､想像力をかきたてます｡

おゆみ野地区の公園にある遊具は､だんだんと故障がちになり､部分的に取り除かれて
しまっているものも見かけます｡もし､これからの子どもたちに新しい遊具を作ってあげる
としたら､どんなものが望まれるのか?そんなことを地域と大学と行政でいっしょに考え

て行くきっかけ､試行の場になるとうれしいと思っています｡

8月や2月には『おゆみ野の森』で､焚き火やハンモックなど､森だからこそできる遊びを

しました｡炊き出しも､料理得意なママたち､おゆみ野の森のおじさんが､外でみんなと食
べる楽しさを知ってほしいと食青も視野に入れながら頑張って作っています｡
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おゆみ野の森で水遊び! たのし～い! 
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少しずつですが､確実に地域に浸透してきていると思っています｡でもまだ､何をやって
るのか解らないという方も多いかと思います｡
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玉になるイベントを据えた企これまで1年間は､多くの子どもたちや地域の方々に注目いただきたいという思いから､目

行ってきました｡でも､本当は普段の公園で､様々な年代の方がふらっと来て一緒にお話したりお茶飲んだりして､その

子どもたちが自由に遊ぶのを見守れる空間がある､そんな光景が望ましいのかな?とも考えています｡

おゆみ野カフェは､お祭りやイベントを行う場ではなくみんなが安心して

のびのびゆったり過ごせる居場所作りを目指しています｡
子どもだけじゃなく大人のための居場所でもありたいと思っています｡

普段お仕事を頑張っているお父さん!
家でテレビを見ているおじいちゃんおばあちゃん!

ぜひ､来てみてください｡

4月からは､学園前駅すぐ近くのふれあい公園とおゆみ野の森での

開催を中心に､また､年に数回はおゆみ野地区内の各公園を巡回して
の開催も行う予定です｡
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安心,できる居場所を作っていきま今後も､子供たちを中心に､おゆみ野にある緑という宝を生かしつつ
ぜひご理解ご協力､お願いいたします｡ <おゆみ野カフェ企画運営,実施協力:おゆみ野冒険パーク実行委員会>

ブログ: h叫://amebio.jp/oyumino-bouken-park/お問合わせ: oyuminocafe@Yahoo.C
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2月1日(土)に､緑区役所4階の食堂にある化壇の土の状態があまり良 劔劔劔��-i- 鐙*ﾖ討�-然諾..>i.泳,孝,,.-.i.-,8 慕;-.fr--.I.i g;-....務-.-i.i..._.1.緩ー'_ 劍-r粐�_.●ノ 

くないとのことから､土壌づくり作業を｢おゆみ野地区円卓会議管理部会｣ 
のメンバーなど5人で行いました○ 劔劔劔劔`=′'…:二i"ー-;'&..'...,I:'擬態灘='*:.;i.= ,.:.'it懇毒. 

始めに､鍬などを使って花壇の土を掘り起こし､その後､栄養分のある土 劔劔劔劔･騒義認撥議緩-:…….. *---- i-...5::誇 剪謦粐粫�R�罐ｨ*ﾒ簫��� 

などを全体にまきました○最後に､土の中まで栄養が行き渡るよう混ぜ合わ 
せ､1時間半ほどで作業は終了しました○ 
今回の作業により､土全体に栄養が行き渡り､今まで以上にきれいな花が 

咲くことと思いますo区役所にお越しの際は､ぜひお立ち寄りください○ 
(緑区役所地域振興課:西森) 
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おゆみ野南中学校生徒会の皆さんが公園や遊歩道を快適な場所にしていくために 穀｢蚊｣対策の一つとしてハーブの苗を植える計画を立て､2/23に土壌の整備をし 

鸞ました○この活動は校区の育成委員会や緑公園緑地事務所の植木さん､地区連協､ 

輪蚊遣りのハ-ブ円譜窮諾莞驚誓圭蒜童話謂罵龍器三fTS.i__.i.志す○ 
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この3年間で､これらの活動がより良く行われるよう組織のあり方を検討してまいりました○その結果､今 

後はコミュニティづくり懇談会を基礎とした文化の担い手を育成し､地域課題の話し合いについては､区や 
地域の諸団体と協議をしてより多くの方々が関われるようにすることといたします○広報活動に関しては､ 

『ii離反円卓会議』での話し合いを受けて､『情報プラットフォームの作成』を目指していきます○ 
次年度の総会には､新しく生まれ変わる準備を進めていますoどうぞご期待くださいoそして､一緒に楽 

0.jp 凾ｵいまちを創っていきましょう○ 


